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Veuillez-vous référer aux réglementations applicables dans le pays d’utilisation concernant la 

conformité et l’emploi des produits et accessoires proposés dans notre gamme Ripack ®. 

L’utilisation des accessoires, connections et pièces détachées Ripack ® sont indispensable au 

bon fonctionnement et garantie de nos produits ainsi à la sécurité des biens et personnes.

Avant le premier raccordement, les tuyaux doivent être nettoyés par soufflage. Pour le 

soufflage, il convient d'utiliser de l'air ou de l'azote. Si de l'azote est utilisé, il doit être évacué 

sans risque vers l'extérieur.

Please refer to the regulations applicable in the country of use concerning the conformity 

and use of the products and accessories offered in our Ripack ® range. The use of Ripack ®

accessories, connections and spare parts is essential for the correct operation and guarantee 

of our products and for the safety of people and property.

Before the first connection, the hoses must be cleaned by blowing. Air or nitrogen should be 

used for blowing. If nitrogen is used, it must be vented safely to the outside.
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